

## Le RNC au fil de l'année 2023

L'année s'achève, et nous avons eu envie de partager avec vous les temps marquants de 2023 pour se rappeler les bons moments de convivialité, de rencontres et de découvertes qui l'ont ponctuée.

L'année a été marquée par un rapprochement avec l'association AVF (Accueil des villes françaises) avec laquelle nous avons signé une convention et développé des projets communs.

Le succès grandissant du festival **This is England**, créé en 2012 par le RNC, s'est confirmé. Nos liens toujours plus forts avec la ville de Norwich, qui soutient Rouen dans son projet de capitale culturelle 2028, se sont encore renforcés.

**10 mars 2023**

**Premier temps fort de l'année : l'AG**



**Temps du bilan, positif, de l'année 2023 et des projets. Pas de changement au niveau de l'équipe du CA. Mais des élections au CA suivant apportent une modification : Nathalie Legendre devient Présidente du RNC et Christophe Thierry Vice-Président, en charge plus précisément du Festival.**

**3 juin**



**Les amis cyclistes de Norwich, quatre professeurs de la Norwich School, engagés dans un projet caritatif, sont arrivés à la mairie le 3 juin et ont été accueillis chaleureusement par JG Guyant et S.Sow ainsi que par des membres du RNC.**

**15-19 juin**

**Accueil des ami-es de Norwich  
Un séjour réussi sous un soleil radieux**



**Accueil du Maire de Rouen**



**Promenade sur les quais pour admirer les 3 mâts**



**Journée détente à Fécamp**



**Garden party au relais de Montigny**

**9 août**



**En lien avec le projet "Tapisserie de Bayeux " Visite guidée de l'exposition  
LES VIKINGS au Musée des Beaux-Arts**

**24 septembre**

**A haunting in Venice à  
Kinopolis**

**Earl grey, muffins and  
orange cakes, ont été  
appréciés après l'enquête  
pleine de  
rebondissements  
d'Hercule Poirot.**



**10 octobre**



**Conférence très appréciée de Serge Van Den Broucke sur l'histoire de la Tapisserie de Bayeux dans le local AFV. Des membres du RNC et d'AVF y assistaient et se sont retrouvés ensuite autour d'un pot convivial.**

**14 octobre**



**Journée à Bayeux et visite du Musée de la tapisserie**

**11-19 novembre**



**L'équipe du festival qui, une fois encore, a tout mis en œuvre pour faire de This is England 2023 un véritable succès.**

### **L'envers du décor :**

Le festival c'est une équipe de 40 bénévoles.

Dès que Fanny Popieul, la programmatrice, a finalisé la sélection de 50/60 films début juin, une équipe de 6 personnes les visionne pour sélectionner ceux qui feront partie de la programmation collège et lycée.

Pendant l'été, place au groupe de 9 traducteurs, qui traduisent les dialogues et commentaires des films et insèrent les sous-titres, et aux 12 professeurs (primaire, collège, lycée général et technologique), qui préparent les pistes pédagogiques présentées aux collègues lors des journées d'octobre et qui les mettent en ligne sur le site.

Dès septembre, il faut également préparer la venue des 70 réalisateurs, réalisatrices, producteurs, productrices, acteurs, actrices qui viendront pendant la semaine du festival, envoyer les invitations, répondre à des centaines de mails et de questions, réserver les hébergements et faire le planning de leur occupation.

Et vient la promotion.

Un maquettiste conçoit l'affiche, renouvelée tous les ans et les programmes. L'information doit être diffusée dans les médias et par le biais de l'affichage, cette étape est incontournable.

Parallèlement la gestion des inscriptions des classes dans 70 cinémas de la région Normandie (23,000 élèves en 2023) doit être assurée.

Et enfin arrive la semaine du festival pendant laquelle il faut être présents pour accueillir les flux d'élèves dans les deux cinémas de Rouen, Omnia et Kinopolis (10,000 élèves à eux deux). Les invités britanniques et le jury reçoivent un accueil chaleureux qu'ils apprécient et plusieurs reviennent l'année suivante!

Fin du festival, remise des prix. Mais la récompense, pour toute cette équipe de bénévoles passionné-es et engagé-es, c'est la satisfaction du public et la reconnaissance des réalisateurs britanniques.

Notre tour d'horizon s'achève et après cette année très riche en événements les membres du CA du RNC vous souhaitent de joyeuses fêtes de fin d'année.

En raison de l'impossibilité de louer une salle et par prudence sanitaire avant les réveillons à venir, nous n'avons pas pu organiser de soirée de Noël mais c'est avec grand plaisir que nous vous convions à partager une galette et des bulles le samedi **13 Janvier 2024 à 16h à la Baraque** (46 rue du Nord). Si vous connaissez une personne qui souhaiterait rejoindre le RNC vous pouvez la convier à ce temps de partage pour qu'elle fasse connaissance avec l'équipe.

Pouvez-vous dire (avant le 6 janvier) si vous viendrez ou non, accompagné(e) ou non afin que nous puissions prévoir le nombre de galettes à commander.

